

# SPORC.ID

## Bhabinkamtibmas Polsek Simpenan Polres Sukabumi Gelar Sambang Desa untuk Ciptakan Keamanan dan Kesejahteraan di Desa Kertajaya

Sukabumi - [SUKABUMI.SPORC.ID](https://SUKABUMI.SPORC.ID)

Aug 28, 2024 - 12:26



*Bhabinkamtibmas Polsek Simpenan Polres Sukabumi Gelar Sambang Desa untuk Ciptakan Keamanan dan Kesejahteraan di Desa Kertajaya*

Rabu Bhabinkamtibmas Desa Kertajaya Polsek Simpenan, Aipda Sudiryo, melaksanakan kegiatan Door To Door System (DDS) di Kp. Kiara Koneg, Desa Kertajaya, Kecamatan Simpenan, Kabupaten Sukabumi. Kegiatan ini dimulai pukul 09.30 WIB dan berlangsung dengan lancar hingga selesai.

Kegiatan DDS kali ini bertujuan untuk meningkatkan komunikasi dan sinergitas antara pihak kepolisian dan masyarakat setempat. Aipda Sudiryo memulai kegiatan dengan dialog interaktif bersama warga, mendengarkan berbagai saran dan masukan dari masyarakat mengenai keamanan dan ketertiban lingkungan.

Dalam kesempatan tersebut, Aipda Sudiryo menyampaikan beberapa hal penting, antara lain:

- Pemberian nomor kontak Hotline dan WhatsApp untuk layanan informasi dan pengaduan terkait keamanan dari Kepolisian Resor/Sektor/Bhabinkamtibmas.
- Himbauan untuk menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat (Harkamtibmas) dengan mengajak warga untuk berpartisipasi aktif dalam kegiatan siskamling dan menjauhi penyakit masyarakat.
- Peringatan akan potensi tindak kejahatan, seperti pencurian kendaraan bermotor, dan pentingnya parkir kendaraan di tempat yang aman serta penggunaan kunci ganda.
- Peningkat kepada orang tua untuk memastikan anak-anak remaja tidak berkeliaran di luar rumah setelah pukul 22.00 WIB guna menghindari risiko kejahatan jalanan seperti tawuran.
- Ajakan untuk saling bersinergi antara warga dan Bhabinkamtibmas guna menciptakan situasi yang kondusif di Desa Kertajaya.

Selama pelaksanaan kegiatan, suasana berlangsung tertib dan kondusif, mencerminkan semangat gotong royong dan kepedulian masyarakat terhadap keamanan lingkungan. Kegiatan DDS ini diharapkan dapat mempererat hubungan antara kepolisian dan masyarakat serta meningkatkan kesadaran akan pentingnya keamanan bersama.

Demikian laporan kegiatan DDS oleh Bhabinkamtibmas Desa Kertajaya.